
Resumen de la reunion del Comité de Coordinación del
miércoles 20 de febrero de 2002

La Presidencia dio la bienvenida a los participantes en el Comité de
Coordinación, así como al representante de Guatemala, quien solicitara a la
Presidencia participar como observador en la reunion.

1. Preparativos para la Cuarta reunion de los Estados Partes (4MSP)
La Presidencia informó que el Presidente enviará una comunicación al
Secretario General (SG) de la ONU en relación a tres cuestiones decididas
durante la última reunión del Comité Permanente sobre la situación general de
la Convención y su aplicación : a) solicitud al SG para que curse invitaciones a
todos los Estados para la 4MSP; b) pedido al SG para que solicite a los Estados
Partes que paguen sus contribuciones basadas en los costos estimados de la
2MSP, en tanto se elabora un proyecto revisado de los costos estimados de la
4MSP para la consideración del Comité Permanente; y, c) solicitando que el
Secretario General designe un Secretario Ejecutivo para la 4MSP.

2. Propuesta para el retiro del Comité de Coordinación
El Comité de Coordinación expresó su apoyo a la idea de dedicar un día a una
discusión sobre posibles medios para mejorar el proceso intersesional, con
miras a examinar: a) el propósito del programa intersesional; b) asegurar que el
propósito guarde relación con los temas que se vienen discutiendo en los
Comités Permanentes; c) asegurar que la manera en que se traten los temas
sirva al propósito general, particularmente examinando cómo puede asegurarse
que las reuniones sean de valor para los participantes y que éstos dispongan
de suficiente conocimiento para preparar las reunions; examinando asimismo la
distribución del tiempo y la cuestión de los informes.

Hubo un entendimiento general de que son dos los tipos de ideas que podían
emanar del retiro: a) modificaciones de naturaleza menor, que podrían ser
puestas en marcha por los Co-Presidentes durante la próxima semana
intersesional; y, de ser necesario, b) modificaciones de naturaleza más
profunda, que podrían ser sugeridas a los Estados Partes en la próxima
semana intersesional y eventualmente presentadas a la 4MSP. Hubo un amplio
acuerdo en que el principal objetivo del retiro era el de dejar flotar libremente las
ideas, tener un intercambio abierto de las mismas y reflexionar sobre cómo
puede el programa intersesional marcar, medir y asegurar el progreso en la
aplicación más eficiente de la Convención. Son muchos logros en tres años y
es importante presentar estos positivos resultados, así como identificar
claramente el trabajo que queda por hacer. Se acordó que el Presidente
prepararía un programa de trabajo para el retiro, que tendría lugar en la
segunda mitad de marzo.

3. Programa Intersesional de Trabajo:
Hubo un acuerdo general en que la semana intersesional del 28 de enero al 1°
de febrero de 2002 marchó muy bien. Hubo un alto nivel de participación de



parte de Estados, incluyendo países afectados por las minas, y de ONGs. La
interpretación fue buena y flexible y no tuvo un efecto adverso en la naturaleza
informal de las reuniones. El servicio proporcionado por el GICHD fue
excelente. El Programa de auspicios está trabajando bien y ha alcanzado
probablemente un número deseable de participantes por encuentro. Se notó
que la selección de los futuros participantes auspiciados debe decidirse de la
manera más pronta y estratégica posible.

Varios miembros del Comité de Coordinación apoyaron la idea de dedicar más
tiempo al Comité Permanente sobre la situación general y la aplicación de la
Convención y acordaron que ésta era una cuestión importante a discutir durante
el retiro. Hubo la sensación de que la ceremonia de los sobrevivientes de las
minas debería quedar mejor integrada en el programa. También hubo la
sensación de que el Artículo 7 ha adquirido una renovada importancia y que los
Comités Permanentes deberían brindárle una mayor atención. Añadido a esto,
algunos miembros del CC consideraron que debe dársele una mayor atención
a la situación y aplicación del Artículo 6. Hubo una favorable reacción a la
cooperación manifestada en el tratamiento de las cuestiones relacionadas al
cumplimiento.

4. Informe del Adminsitrador de la Unidad de Apoyo a la Aplicación
Kerry Brinkert presentó unas reflexiones generales  sobre la Unidad, indicando
que se reunió con varios representantes de Estados Partes para explicarles el
mandato de la Unidad, lo que ha sido favorablemente recibido. También se
reunió con miembros del CC, iniciándose un avance respecto de varias ideas. Al
nivel más amplio, presentó sus prioridades en lo inmediato y en el mediano plazo
: 1) contínuar el contacto con los Estados Partes y otros socios en estos
esfuerzos; 2) prestar apoyo en las discusiones sobre mejoras al proceso
intersesional; 3) apoyar la preparación de la 4MSP; 4) hacer el seguimiento de
cuestiones sobre asuntos surgidos de las reunions de enero de los Comités
Permanentes y apoyar los esfuerzos en la preparación de las reunions de mayo;
5) trabajar en la preparación del centro de documentación, así como en la mejora
del contenido sobre la Convención de la página web del GICHD.


